
PV de la rencontre de l’APÉ du 20 novembre 2023 
 

Présents 
- Louis-Philippe Surprenant : Direction de l’école virtuelle  
- Valérie Lukac : Présidente de l’APÉ  
- Mélianne Lasme : Assistante administrative et parente d’élèves 

- Markin Nathan : élève à l’école virtuelle 

 

La rencontre de l’APÉ de ce lundi 20 novembre a débuté à 19h30. Étaient présents : 

quatre familles dont Mona Diab, Valérie Lukac, Marie-Paule Lasme parente 

d’élèves et assistante administrative de l’école virtuelle, Louis-Philippe 

Surprenant, direction de l’école virtuelle et Martin un élève de 10è.  

  Après quelques mots de bienvenue, la présidente Mme Lukac a passé la parole à 

Louis-Phillipe qui a fait une mise à jour des dossiers suivants :  

1. Le fonctionnement et les dates relatives à la communication des progrès de 

l'apprenant (bulletins) comme suit:  

M-7 : 

• Dates fixes et bulletins « trimestriels », comme en salle de classe. 

• 15 décembre 

• 15 février 

• 26 juin 

• 8-9 et 10-12 : 

• En fonction du taux de complétion, des PDF sont envoyé à la 

maison lorsque l’élève est à 30, 60 et 100 % de complétion du cours.  

2. La transition de Moodle à D2L Brightspace pour les M-7 : durant 

la période de transition allant du 25 novembre au 3 décembre, aucune 

remise travaux ne sera possible. Les cours reprendront sur D2L à partir du 

4 décembre pour les M-7. L’objectif est d’avoir tous les élèves de la 

maternelle à la 7e année sur la nouvelle plateforme en janvier 2023 au plus 

tard; en septembre 2024 pour les élèves de 8e à 9e année et en septembre 

2025 pour tous les élèves de 10e à 12e année. 

 



- Comité de partenaire : Un comité a été créé et présenté lors de cette 

rencontre. Le comité comprend un membre de la direction de l’école virtuelle en la 

personne de M. Louis-Philippe Surprenant, d’un membre de l’APÉ dont la 

présidente Mme Valérie Lukac et un membre des CUPE en la personne de Mme 

Mélianne Lasme 

- Mise à jour des dossiers: Pour le programme M-7 et activités 

synchrones 

• Synchrone : Des rencontres en ligne seront organsinées aux 2 semaines afin de 

permettre aux élèves socialiser et de pratiquer le français. 

• En personne : Une activité en personne aura lieu 1 fois aux 2 mois et va remplacer 

une rencontre en ligne. Ces activités en personne se tiendraient à la rentrée 

scalaire, avant les vacances d'hiver, entre janvier et mars et en fin d'année 

• Idéalement, on voudrait se déplacer en province pour rejoindre tout le monde 

• Embauche d'un ambassadeur culturel : La direction générale du CSF a donné son 

accord pour   l’embauche d'un ambassadeur culturel pour l’organisation d’activités 

avec nos élèves. 

- Congrès de la FPFCB : Lors de son tout récent congrès auquel a participé la 

présidente, la fédération des parents a accueilli avec enthousiasme la création de 

l’APÉ de l’école virtuelle et est prête à la soutenir dans ses activités. 

Mme Lukac a également annoncé l’octroi d’un montant de 2000$ par le 

gouvernement pour soutenir les activités éducatives organisées par l’APÉ. 

 

Valérie Lukac a clôturé la rencontre à 20h et la prochaine rencontre aura lieu le 

lundi 11 décembre. L’heure sera précisée dans les prochaines communications de 

l’école virtuelle. 

******  


